

Fiesta Social Club de Tiro Olímpico Cullera

Domingo 21 de diciembre de 2014



El domingo 21 de diciembre disfrutamos de una agradable jornada de amistad y camaradería en lo que denominamos fiesta social del Club Tiro Olímpico Cullera. Fueron muchos los socios que se acercaron y participaron en alguna de las actividades, pero por razones obvias en estas fechas, no todos pudieron quedarse a la comida.

Durante la mañana pusimos un “remember” de imágenes y videos de la temporada 2014 (TV del salón), y al mediodía otro con unos videos de la fiesta social de 25 años atrás, 1989 y 1990, que resultó enormemente nostálgica, pues nos permitió recordar algunos de los compañeros que ya no están entre nosotros y ver a otros con algunas décadas menos en el cuerpo.



Como todos los años, comenzamos con el preceptivo almuerzo para continuar con la “*tirada sorpresa*”, una prueba que se realiza desde los comienzos de nuestro club y que consiste en efectuar 10 disparos a 25 metros sobre un blanco normal ISSF; pero en esta ocasión no se contabilizan puntos, sino quien se acerca más a una señal que lleva el blanco en la zona no visible. La sorpresa viene dada en que nadie conoce donde está situada la señal, pues aunque participan todos, los blancos se numeran y se instalan de forma aleatoria.

En esta prueba se impuso Joaquín Salvador que fue premiado con un jamón, quedando segundo clasificado Luis Hernández que se llevó como premio el queso.



Joaquín Salvador ganó la prueba sorpresa del club, y el jamón.



Luis Hernández quedó segundo en la prueba sorpresa.

El delegado de avancarga, Francisco Pla, por circunstancias personales no pudo estar entre nosotros, pero dejó su trabajo hecho en forma de una prueba de precisión y rapidez para disputar con rifles de pólvora negra, que a semejanza de las que se celebraron en el siglo XIX, podríamos denominar “*tirada al pavo*”.

Se trataba de una prueba “*man to man*” en la que había que abatir unos globos que giraban en forma de estrella, dos por cada participante. Se utilizaron rifles de avancarga conjuntamente con los de cartucho metálico pn, estos últimos con el hándicap de disponer de un solo minuto en lugar de los dos de que constaba la prueba para los rifles de avancarga.



Semanas antes de la fiesta social, el delegado de avancarga, Francisco Pla, hizo una presentación en video de la “*tirada al pavo*”. A la derecha vemos los globos giratorios a los que había que disparar en movimiento desde el puesto de tiro situado a 37 metros.



En esta prueba de entretenimiento se impuso, con superioridad sobre el resto de participantes, Agustín Font con su rifle militar de avancarga, que no falló ninguno de los globos situados a 37 metros. En todos los casos efectuó los dos certeros disparos en menos de un minuto, demostrando que este tipo de armas eran muy efectivas y rápidas cuando era necesario. El segundo clasificado fue Juan Esteban Font que participó también con un rifle militar de avancarga, y que también fue muy expeditivo.



Agustín y Galán en un fotomontaje en que se ve ambos rifles disparando durante las series de ensayo.



Juan Esteban Font



José Andreu y Joaquín Salvador en el centro, ambos con carabinas españolas "Tigre" copia del Winchester modelo de 1894.



Joaquín Salvador y Jesús Ferrer también se enfrentaron con carabina de palanca.

A fin de que estuvieran igualados, la final entre Agustín y Juan Esteban se disputó con carabinas de palanca españolas "Tigre", copia del Winchester modelo de 1894, y cartucho metálico 44-40WCF. Ambos abatieron los "pavos", sin embargo Agustín se impuso al hacerlo unos segundos antes. La final resultó muy entretenida y en cierto modo apasionante para los espectadores.



Agustín y Juan Esteban durante la final que disputaron con las carabinas de palanca y en la que fue justo vencedor el primero.

Tras esta prueba comenzamos la “operación barbacoa”, y como viene siendo habitual en los últimos 30 años, Enrique Frigola, actual presidente del club, hizo las labores de cocinero y comenzó a quemar embutidos y panceta de la que se daba buena cuenta en el salón por parte de socios y familiares.



Andreu, Enrique, Alfredo y Agustín ahumándose en la barbacoa. Abajo imágenes del salón.



Tras la comida, se hizo entrega de los premios de la tirada sorpresa y tirada al pavo en que ya hemos mencionado a los ganadores. También se hizo un agradecimiento público a nuestro veterano socio **Eledino Sierra**, responsable del buen estado de nuestro jardín de entrada.

El club hizo mención a los socios del mismo que han participado en el reciente mundial de avancarga y en el que han tenido una brillante actuación, pues tres de ellos fueron medallistas en el mismo; **José Ramón Galán** medalla de oro en Colt (revolver original), **Gerardo García**

bronce en Manton (escopeta original tiro al plato) y **Pascui Muñoz** bronce en Walkyrie (fusil original damas). El presidente, D. Enrique Frigola, y el tesorero, D. Víctor Bocos, les hicieron entrega de un “socarrat”. También se hizo alusión a **Francisco Pla**, medallista por equipos en varias disciplinas.



Arriba los tiradores del Club que fueron medallistas en el pasado mundial de avancarga, Gerardo García, José Ramón Galán y Pascui Muñoz. La dirección del club, y en su nombre D. Enrique Frigola (presidente) y D. Víctor Bocos (tesorero), les hizo entrega de unos “socarrats” como premio a su trayectoria deportiva y por llevar el nombre del club y de la ciudad que lo acoge, CULLERA, por todo el mundo.



José Ramón Galán y Claudia Gras reciben la insignia del Club para celebrar que cumplen 25 años de socios en el mismo.

Se hizo entrega de las insignias de plata del Club T.O. Cullera a socios que cumplían 25 años en el Club, y que correspondieron a 255 Francisco Pla, 256 José Ramón Galán y 257 Claudia Gras.

Se repartieron los premios en metálico a los tiradores que han representado a nuestro club formando parte de “equipos de Club” en Campeonatos de España y que correspondieron a Miguel Córcoles, Francisco Pla, Agustín Font y Enrique Frigola.



Nuestro más veterano socio, Alfredo López Estrella, cumplía 75 años y como siempre estuvo "a todo".

Y para no dejarme nada, también celebramos el 75 aniversario de nuestro veteranísimo socio Alfredo López Estrella.

En resumen ha sido una agradable jornada que recordaremos. Ahora solo nos resta emplazaros a la próxima de 2015 que se celebrará el domingo 20 de diciembre, y en la que esperamos vuestra asistencia y participación.

Un cordial saludo a todos.

Club de Tiro Olímpico Cullera

